

## **Bertemu Klien Bapas Nusakambangan, Pembimbing Kemasyarakatan Lakukan Bimbingan di Baladewa**

**Rifki Maulana - CILACAP.INDONESIASATU.ID**

Sep 17, 2023 - 21:01



*Bertemu Klien Bapas Nusakambangan, Pembimbing Kemasyarakatan Lakukan Bimbingan di Baladewa*

Cilacap - Bertempat di pos pelayanan Baladewa, Pembimbing Kemasyarakatan Ahli Madya memberikan bimbingan konseling kepada Klien Pemasarakatan yang melaksanakan kewajiban lapor. Salah satu kewajiban Klien Bapas adalah apel bimbingan sesuai jadwal. Pada Kesempatan ini salah satu Klien Bapas

melaksanakan Laporan sekaligus bimbingan dengan Pembimbing Kemasyarakatan, Sabtu (16/09/2023).

Bimbingan merupakan pelayanan yang diberikan oleh Bapas Kelas II Nusakambangan kepada Klien. Klien yang datang berasal dari daerah di kabupaten Cilacap mulai dari yang terdekat menuju dermaga Wijayapura hingga daerah yang memerlukan waktu cukup lama. Namun jarak tidak menjadi masalah, dimana klien tetap bersemangat untuk melakukan apel di ruangan Baladewa dan bertemu dengan Pembimbing Kemasyarakatan untuk mengobrol. Tidak hanya itu, Pembimbing Kemasyarakatan Bapas Nusakambangan juga berbincang-bincang kepada klien mengenai kegiatan sebulan sebelumnya apakah adanya kegiatan yang bermanfaat dan peningkatan dari kegiatan yang dilakukan oleh klien. Klien yang datang untuk melakukan kegiatan wajib lapor langsung dilayani oleh duta layanan yang siap siaga mendampingi klien mulai dari dermaga Wijayapura hingga di dalam ruangan Baladewa. Setelah itu, para klien mengisi survey kepuasan yang bertemakan mengenai pelayanan yang diberikan oleh Bapas Nusakambangan kepada klien yang telah hadir. Para klien mengaku bahwa mereka puas dengan layanan yang ada di dalam ruangan Baladewa Bapas Nusakambangan karena memudahkan klien dalam melaksanakan kewajibannya. Duta layanan juga membantu klien yang kurang mengerti cara untuk mengisi survey IKM sehingga dapat memasukkan nilai sesuai yang diharapkan klien mengenai layanan yang mereka rasakan selama ini. Pada kesempatan Bimbingan kali ini, Pembimbing Kemasyarakatan memberikan penguatan dan arahan agar Klien melaupakan masa lalunya dan kedepan agar selalu melakukan hal-hal yang positif.

"Jadikanlah hikmah atas masa lalumu. Hidup adalah proses terus-menerus untuk memperbaiki diri menjadi lebih baik," ujar Pembimbing Kemasyarakatan Madya kepada Klien.